



# ボーイ通信



## 12月の活動報告 テーマ:平和の騎士

### 2日 大絵馬奉納&班集会



毎年恒例の総社神社干支大絵馬奉納式に参加しました。来年は「己亥歳」です。飯塚洋三画伯により描かれた亥はなんとも愛らしいですね。また、絵馬に書かれた「一陽来復」とは、冬至を迎えると、陰の気がきわまって陽の気にかえる意から、悪いことが続いた後でようやく良い方へ向かうという意味があるそうです。

大絵馬奉納の後は、班集会でした。2級スカウト章取得&お楽しみ会発表のための手旗信号猛特訓でした。みんなかなり上達しましたよ！

### 15~16日 舎営隊集会&お楽しみ会



今年最後の集会は、1泊2日の舎営集会でした。1日目は、スカウトハウスの整理整頓とボーイ隊忘年会でした。ミニピザや焼きそばを作ってワイワイ楽しい忘年会でした。2日目はお楽しみ会で、ボーリング大会とバナナ早食い競争では赤岩君が優勝です。手旗の発表も素晴らしかったです。紙飛行機大会では中井班長が優勝しました。

スカウトハウスも片付き、気持ちよく新年を迎えられますね。来年のボーリング大会では優勝トロフィーは誰の手に？今から楽しみです。

また、1月からカブ隊の橋本響希君がボーイ隊で月の輪にチャレンジします。先輩として指導をよろしくお願いいたします。

## 1月の活動予定:名誉にかけて



### ①6日(日) 新年集会&班集会

集合: 9:30

場所: 総社神社

訓練用具: スカウトセット

内容: 新年祈願祭&お茶会

今年の目標を立てる

解散: 12:30

### ②27日(日) 隊集会・班会議

集合: 10:00

場所: スカウトハウス・コンパス

訓練用具: スカウトセット・おにぎり

内容: 2級スカウト章取得を目指した訓練

班会議(2級ハイクについて)

解散: 14:30

出欠連絡: 集会の3日前まで隊長へ Tel090-8921-3295

※ 必ずスカウト本人が電話連絡すること。

※ フクロウ班は不参加の場合にのみ連絡すること。

※ ツバメ班は、参加の場合にのみ連絡すること。

(ツバメ班は中学1年生男子)

## スカウトの豆知識 【スカウトが制服を着ること】

スカウト運動の創始者ベーデン-パウエル卿は、1908年に出版した「SCOUTING FOR BOYS」の中で制服を着ることについて以下のように述べています。

「スカウトの制服が統一されているのは、世界中の少年の兄弟愛のきずなを示すものだ。一人ひとりのスカウトが制服を正しく着て、きちんとした身なりをしていることは、この運動の名声を保つことになる。自分に誇りを持ち、隊に誇りを持っていることを表している。

それに対して、服装の乱れただらしないスカウトが一人いると、一般の人に与えるこの運動全体の印象を悪くする。そんな者は、必ずほんとうのスカウト精神をつかんでいないし、この偉大な兄弟愛運動の一人であるという誇りをもっていない。」

「衣装はそれをまとう者を象徴する」といいます。外見は自分だけのものではないことを認識し、スカウトとしての誇りを持って制服を正しく着用したいものです。

## 保護者の皆様へ

保護者の皆様には、本年中に賜りましたボーイスカウト活動へのご理解とご協力に心より感謝申し上げますと共に、明年も変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

ご家族おそろいで、良き新年をお迎えください。

### 保護者会のお知らせ

ボーイスカウト隊保護者会を1月27日 13:00~13:30の日程で開催します。ご多忙のことと存じますが、ご出席くださいますようお願いいたします。場所はスカウトハウスです。